

Le pichichi Samuel Eto'o Fils en visite d'affaires au Sénégal, n'a pas souhaité se prononcer sur une préférence qu'il aurait par rapport à une équipe du continent, pour ce qui est du grand rendez-vous continental du football, que le Cameroun va organiser en 2022.

Agence Cameroun Presse

Samuel Eto'o Fils en visite de travail au Sénégal, a été amené à s'exprimer sur l'équipe des Lions de la Teranga et la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2022. Le pichichi n'a pas tari d'éloge pour cette équipe. Cependant, se considérant comme un fils de l'Afrique, le conseiller d'Ahmad Ahmad le président de la Confédération africaine de football a refusé d'exprimer une préférence d'une équipe en ce qui concerne la prochaine CAN.

«Je suis heureux de constater qu'il y a encore beaucoup de pression autour de notre belle équipe sénégalaise et beaucoup d'intérêts. Mais je vous rappelle que le Sénégal a joué la dernière finale de la Coupe d'Afrique. Il manquait de peu pour être champion d'Afrique. Et il faut reconnaître ça. C'est que cette belle équipe avec à sa tête son sélectionneur frère et ami, elle a bien fait. Maintenant je ne peux pas prendre position par rapport à un tel ou tel pays d'Afrique. Parce que je suis africain», a déclaré Samuel Eto'o Fils l'ancien capitaine des Lions indomptables du football.

A titre de rappel, Samuel Eto'o est allé au Sénégal pour une opération de promotion de la société Holding Bag'O. Elle est basée à Dakar et elle évolue dans l'industrie du transport aérien. L'ancien capitaine des Lions indomptables est l'ambassadeur de ladite société. En marge de l'opération qui l'a conduit au Sénégal, le Pichichi a été reçu en audience par le Président Macky Sall.

Il faut par ailleurs rappeler que le mois dernier, Samuel Eto'o Fils était au Tchad où il a également été reçu en audience par le Maréchal Idriss Deby Itno, qui a fait de lui, l'ambassadeur itinérant de son pays.